



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>330 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZISP1805</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

# St-Paul-de-Vence

## Maison à vendre (06570)

Co-exclusivité. Au cœur d'un secteur résidentiel, dans un cadre intimiste et entouré de verdure, cette charmante propriété familiale de style provençal offre 4 chambres dont une semi-indépendante sur 2 niveaux. Ouvrant sur la véranda, la propriété offre un beau séjour cathédrale avec sa mezzanine offrant un coin bureau. Édifiée sur plus de 3 700 m<sup>2</sup> de terrain, vous bénéficierez également d'un spa de nage, d'un terrain de pétanque et d'un garage pour 2/3 voitures. Opportunité unique à ne pas manquer !

*Co-exclusivity. In the heart of a residential area, in an intimate setting surrounded by greenery, this charming Provençal-style family property offers 4 bedrooms, one of which is semi-independent, on 2 levels. Opening onto the veranda, the property features a beautiful cathedral living room with a mezzanine offering an office area. Built on over 3,700 sqm of land, you'll also benefit from a swimming spa, a pétanque court and a 2/3-car garage. A unique opportunity not to be missed!*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL**

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

